

Dimanche, 09 Avril 2023

Thème: L'œuvre salvatrice de Christ pour le Salut intégral de tout homme et de tout l'homme.

Passage biblique : Jean 10:7-10

Résumé du message:

En ce dimanche de la famille, le message s'est axé sur les différents aspects du Salut de l'homme issus de l'œuvre salvatrice.

En effet, le salut que Christ a donné est disponible pour tout le monde. Il ne concerne pas seulement une certaine catégorie de personne, tout le monde y a accès, d'où l'usage de l'expression "tout homme". Le terme " tout l'homme" fait référence à la personne dans son intégralité.

Il est important de souligner aussi que le Seigneur ne nous impose pas le salut car nous sommes des créatures qu'Il a dotées du libre choix. Mais le fait qu'il ne nous y oblige pas n'est pas du tout synonyme d'une quelconque insouciance de sa part, bien au contraire Il désire ardemment que tout homme, qui qu'il soit, obtienne le salut. C'est à chacun de choisir sa voie.

Dieu nous offre une vie en abondance sur le plan quantitatif (que ce soit en matière de nourriture, de vêtement, de guérison ou quoi que ce soit d'autre) et sur le plan qualitatif. Initialement, le salut n'appartenait qu'aux juifs mais actuellement, nous vivant dans la Nouvelle alliance, l'alliance de grâce qui est universelle.

Pour finir, retenons que le salut est loin d'être un acquis de droit, c'est un fruit de la grâce, de l'amour et de la bonté de Dieu; nous devons donc le garder jalousement tel un trésor car il est précieux et d'un prix inestimable.